



# JURAMENTAN AL NUEVO DIRECTORIO DE LA CNEE



El presidente de la República, Otto Pérez, juramentó la mañana de este lunes, a la terna encargada de dirigir la Comisión Nacional de Energía Eléctrica (CNEE). Carmen Urizar, presidenta, Silvia Alvarado de Córdoba y Jorge Arauz, complementan el directorio que regirá un periodo de cinco años.

En un breve acto efectuado en la sede oficial de Gobierno, el mandatario juramentó los designados por el sector público, académico y empresarial a respectivamente. La

nueva presidente de la Comisión, reemplaza en el cargo a Carlos Colom Bickford, y su equipo, conformado por Enrique Moller y César Fernández.

Pérez Molina explicó que a Urizar la seleccionó el Ministerio de Energía y Minas (MEM), mientras Arauz fue elegido por rectores de las universidades del país; y Alvarado fue electa por los agentes del mercado nacional.

#### Retos inmediatos

Tras su juramentación, Urizar dijo que el nuevo Direc-

torio tiene varios retos, entre ellos: la continuidad para la transformación de la matriz energética, la finalización del anillo de transmisión, acompañado de políticas de transparencia, certeza jurídica e inversión energética en el país y competitividad, elementos considerados en el plan del gobierno del presidente Pérez Molina y la vicepresidenta Roxana Baldetti.

También se brindará seguimiento a la política energética nacional que inició en 2007 y finaliza en el 2022 y tiene como finalidad tener una ma-

triz diversificada que descansa sobre los recursos renovables.

#### Funciones

La CNEE es agente estatal del gobierno, dedicado a regular y dirigir el desarrollo de las actividades de generación, transporte, distribución y comercialización del suministro eléctrico en el país. Fue creada en 1996 por la Ley General de Electricidad contenida en el Decreto No. 93-96 del Congreso.